
 

 野寺町会 運営委員会  

開催日時：令和６年 3月２４日（土）1８：00～ 

開催場所：野寺 集会所（予約：火・水・金 9:00～12:00 19:00～20:00） 

出席者                       凡例…□参加 不参加■ 

［野寺町会］1 丁目    2 丁目        3 丁目     4 丁目         5 丁目 

会 長：□野島義永  □並木利昭  □樫山晴夫 □村井健太郎  □近藤聖子 

副会長：□中野万里子 □入澤浩範  □松井典子 □小清水まさ代 □松本寿恵 

副会長：□藤島伸太郎 □川口希公代 □荒井規行 □田中直子   □佐々木聖仁 

［野寺自主防災会］□大畑春雄 

［社協野寺支部］ □平田一雄  

 

【審議事項他】  

○通常総会資料の検討 

 →各町会：令和 6 年度役員名簿 3 月 31 日までに用意 

 総会の担当者決め 
  

○学生ボランティアの活用 

  申し込み用のボランティアシート①②共提出 

① 夏まつり②フェスティバル①②は何れかになったときの優先順位 

  ・食事 支給か  なし・実費  円まで ・現物支給  これで申請 

  ・参加は当日のみで会議参加はいらないとしました。 

  追記入する 

・交通費支給かどうかの記入箇所未記入提出  なし・実費支給（最大 1000 円）未記入 

○野寺一丁目自治会の貝沼親和会 120 世帯（マンション除き 80 名）の 1 組 10 人退会希望 

  一人を除いて全員 70 歳以上高齢者。 

 対応策 

→退会者は 600 円電灯代を払ってもらうことで了解を。 

貝沼親和会は休止という扱いで進めていく。今後どうするか一年間を通じて方針を決

めていく。 

野寺町会でも今後高齢を理由に退会者が増えることが予想されます。 

【報告事項】  

○ 地域クリーン活動   

  令和 6 年度の補助金申込みました。75000×2＝150000 

汚泥を回収するかどうするかの連絡がありました。 

１１日に連絡することにしております。二丁目は今まで貯めていたので出します。    

 〇掲示板利用者 

野寺小学校: 



ガイドライン（野寺町会掲示板使用についての承諾書）提出いただきました。 

野寺スターズ・TAKESHINO KICKERS・池田剣友会  OK 

     Basketboll Academy Tres は連絡しましたが検討したところ、一旦取りやめます。とのこと。 

   八石小学校 

シンポウテニスリゾート OK 

ひなぎく広場は提出ないが、毎々、承認シールをもらいに来ます。 

ファイアーナインズ：検討中 

 〇森カフェごっこ  回覧配布依頼 現在作成中 

   ５月１８日（土）１３：００から１６：００  延期の場合の振替日２５日 

 〇八石小学校学校運営協議会：3 月７日開催の報告  

    学校のホームページが刷新しました。 

     HP は共通のソフトを使い、市に専任の職員がいる。  

      

【自主防災】  

【社  協】   

 ○イチゴ狩り 3 月 5 日 39 名参加 

○カフェ❀のでら第一土曜日・第二土曜日○食事会 第三土曜日 

【その他事項】 

  ○南サイリサイクルに連絡したら市に連絡してくださいの事。市では振込先が社協にな

っているので手続きの必要はない。このことを野寺支部責任者さんにメールして了解

を得ました。 

   アルミネットは町会長が持っている間は分ける。 

    アルミは南埼リサイクルの手続きのみで完了 

    紙や布は南埼リサイクルが数量を出し市役所に届け、市役所はそれにいくらか付け

て町会に入金してくれる。 

   各町会長は公民館からもらえるゴミのネット・ペットボトルのネットももらってお

く・ただし、今在庫切れ。 

    今後はネットのほしい人に電話番号だけ聞いたのではつながらないことも考え住

所も聞いておく 

  ○防災補助金がたりない。防災は一般市民一人頭２０円計算。町会から補助はしないですむようにお願

いしたい。 

会員数が減っていくので今から増やしていくかその準備のため今から予算を徐々に増やしていくよう

に 危機管理課に連絡したら、受け付けてくれた女性が「報告書でそのように記載してください。」と

のことです。 

   また、今後は市との連携を取り合って野寺自主防災が、お手伝いが必要かどうかの判

断を請い、避難者に対応していく事が必要となります。 

 


